

Con emocionante homenaje a maestra Gloria Trullá se desarrolló el
10° Encuentro “Unidos por la Danza” en Quillota

Destacando el legado que la maestra de danza, Gloria Trullá Villalobos, dejó en muchas generaciones de bailarinas y bailarines de la Provincia de Quillota, se realizó la apertura del 10° Encuentro “Unidos por la Danza” realizado en Quillota el pasado sábado 24 de mayo, oportunidad en la que participaron más de 17 academias de danza de la región.

Tras la presentación de un video recordando la trayectoria de Trullá, un grupo de ex alumnas de su academia (generaciones del año 1974 al 2001) prepararon una coreografía en honor a su legado, recordando la importancia y su influencia en la formación de bailarines en la provincia de Quillota.

Anuncio Patrocinado

Con la sala principal repleta del Centro Cultural Leopoldo Silva, se recordó a la maestra que falleció el año 2001, y que dedicó su vida a cultivar la danza. En la instancia estuvieron en representación de ella, sus hijos Oliver y Khader; y en representación de la comunidad, el concejal Carlos Pacheco Díaz, ex alumnas de su academia y público general ligado a la danza.

Tras la emotiva performance de las ex alumnas, se entregaron reconocimientos y, a través de las palabras del concejal Pacheco, se anunció el acuerdo tomado por el concejo municipal de la ciudad, para reconocer como persona ilustre de Quillota a la maestra Gloria Trullá, por su aporte al patrimonio inmaterial, a su trayectoria y por ser la creadora del primer Ballet Clásico Municipal.

Con emocionante homenaje a maestra Gloria Trullá se desarrolló el 10° Encuentro “Unidos por la Danza” en Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Es un orgullo y una emoción muy grande poder tener el honor de estar en este homenaje tan significativo para la cultura de nuestra ciudad y compartir con tanta gente ligada a este arte tan hermoso que es la danza. Me siento honrado de poder contarles que tenemos el compromiso de distinguir de manera póstuma a Gloria Trullá Villalobos como persona ilustre de nuestra querida ciudad de Quillota”, fueron parte de las palabras del concejal Carlos Pacheco.

Éxito total

Con una producción de gran nivel y una convocatoria que generó dos tandas de presentaciones, las 17 academias que participaron repletaron el epicentro cultural quillotano con más de 480 asistentes totales.

Parte de la organización estuvo compuesta por Isabel Fajardo Duque, directora de Movedex, Gladys González y Jorge Jeldres, directores de Sempiterno, y Marianela Rubilar, directora de Feeling Dance.

Respecto a la evaluación de la jornada, Isabel Fajardo de la Academia Movedex, realizó una exitosa reseña de lo vivido en la actividad. “Fueron muchas semanas de preparación para

Con emocionante homenaje a maestra Gloria Trullá se desarrolló el 10° Encuentro “Unidos por la Danza” en Quillota

que todo saliera impecable, la coordinación con los grupos participantes, un arduo trabajo. Creemos que este encuentro “Unidos por la Danza” ha crecido enormemente, y año a año hemos ido ganando un prestigio que nos respalda como una organización de alto nivel. Muy contentas y orgullosas por todo lo que se vivió en esta nueva versión”, dijo Fajardo.

La organización agradeció a todos quienes hicieron posible este encuentro cultural de danza, que se perfila como uno de los más importantes a nivel regional. Las academias participantes fueron Artdow, YoyArtDance, Dance, MAF, Experience, Alma Joven, Body Art Dance, Edgar Degas, Eje, Srijati, EDNA, AMD, Ayekantun, Ori Newen, Alma Flamenca, Bureo Danza y Urbana de la Cruz.

y tú, ¿qué opinas?